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Esta es la 4ª parte de la serie de sermones El Amor de Dios. 

El pasado Sabbat hemos leído y comentado algunos versículos en Romanos 8, y hoy vamos a 
continuar en este mismo capítulo. Y en este capítulo Pablo habla sobre el propósito de Dios 
al darnos el Pesaj y sobre el hecho de que necesitamos el sacrificio del Pesaj. Y estas cosas 
van de la mano con el tema de esta serie de sermones. Porque se trata de un proceso en el 
que Dios usa esto para revelar el tipo de amor que Él tiene por nosotros. Y cuanto mejor 
comprendamos esto, más fuerte puede volverse nuestra relación con Dios. 

Y mientras leemos estos versículos debemos estar cada vez más agradecidos a Dios por ese 
proceso que Él nos ha dado para que podamos ser parte de Su Familia. Porque de eso se 
trata. Y ese proceso comienza con Josué, el Cristo, nuestro Pesaj. Y me encanta la manera 
cómo esas cosas están relacionadas con esa temporada del año, que está muy cerca ahora. 

Vamos a continuar en Romanos 8. Vamos a leer nuevamente algunos versículos. Porque en 
los sermones podemos escuchar versículos que conocemos muy bien y si no tenemos 
cuidado, justamente porque conocemos muy bien esos versículos, podemos como que 
desconectarnos y no esforzarnos por entender mejor lo que Dios nos está dando. Esta es la 
inclinación de la naturaleza humana. Y para los que ya están a más tiempo en la Iglesia, 
esto puede ser aún más común. Pero esto es algo contra lo que tenemos que luchar, porque 
debemos esforzarnos realmente por comprender lo que Dios nos muestra y por qué Él nos lo 
muestra. 

Vamos a continuar en Romanos 8:5. Esos versículos son muy importantes. Y aunque aquí 
Pablo explica esas cosas resumidamente, todo esto es increíblemente importante. 

Romanos 8:5 - Porque los que viven conforme a la carne, piensan en las cosas que son 
de la carne… Esto también se aplica a las personas en la Iglesia de Dios que se vuelven 
negligentes. Porque Pablo aquí habla a la Iglesia. Pablo no dice esto a las personas del 
mundo. Esas cosas no fueron escritas para las personas del mundo, porque ellas no 
comprenden esas cosas. Las personas en el mundo no pueden comprender lo que leen aquí. 
Las personas solo pueden entender lo que Dios dice aquí cuando Dios les llama y les da 
entendimiento. De no ser así las personas simplemente lo mezclan todo, como podemos ver 
en la sociedad y en el cristianismo tradicional. 

Esto es lo que pasa cuando las personas empiezan a alejarse de las cosas que Dios les ha 
dado y empiezan a preocuparse más por las cosas físicas. Ellas solo piensan en sí mismas, se 
vuelven egocéntricas. Y esto es lo que Pablo dice aquí: …los que viven conforme a la 
carne, piensan en las cosas que son de la carne, pero los que viven conforme al espíritu, 
piensan en las cosas del espíritu. Piensan en hacer cambios en su vida. Esta es la 
transformación que debe tener lugar en nuestra manera de pensar, en nuestra mente. El 
arrepentimiento y todo lo que tiene que ver con nuestra manera de pensar. 

 1



Porque la intención de la carne es muerte; pero la intención del espíritu, vida y paz. Por 
cuanto la intención de la carne es enemistad contra Dios. Es increíble entender que 
nuestra naturaleza lucha contra Dios, se resiste a Dios. Nuestra naturaleza se resiste a la 
verdad. Y es difícil para algunas personas en la Iglesia de Dios entender que esto es 
exactamente lo que ellas hacen. Ellas no reconocen que se están resistiendo a Dios. Ellas 
comienzan a confiar más en sí mismas, en su propio entendimiento, en su propio 
razonamiento. Y con el tiempo ellas se marchan. Esto es lo que ha pasado con la mayoría de 
los que han sido llamados a la Iglesia de Dios. 

Y cuando yo hablo de un tema como este no puedo evitar pensar en esas cosas. 
Especialmente cuando estamos visitando a ciertas congregaciones, como hoy aquí. Porque 
hay personas aquí que conocemos desde hace mucho tiempo. También en las congregaciones 
de Cincinnati y de Toledo en Detroit. Cuando visitamos esas congregaciones me acuerdo de 
tantas personas que hemos conocido y que se han quedado por el camino. 

Aquí dice que la mente humana, la mente carnal, no se sujeta a la ley de Dios, ni tampoco 
puede. Las personas pueden esforzarse por obedecer la ley de Dios a nivel físico. Como los 
judíos. Pero eso es todo lo que ellas pueden hacer. Ellas hacen esto por su cuenta. Sus 
esfuerzos no tienen nada que ver con el espíritu de Dios o con la comprensión espiritual del 
propósito de las cosas que ellos se están esforzando por obedecer físicamente. 

Los que están en la carne no pueden agradar a Dios. Necesitamos entender que Pablo aquí 
habla a la Iglesia. Esto es una advertencia a la Iglesia. No podemos permitir que esto nos 
suceda. No podemos dejar que las cosas lleguen a un punto en el que nos volvemos tan 
egoístas que nos preocupamos más por las cosas físicas, por nuestra propia vida, que por 
aquello a lo que Dios nos ha llamado. 

Pero vosotros no vivís según la carne, sino según el espíritu, si es que el espíritu de Dios 
habita en vosotros. ¡Esto dice mucho! SI. Una palabra muy importante. SI. ¿Cómo podemos 
saber si el espíritu de Dios habita en nosotros? ¿Hasta qué punto nos preocupa que esto sea 
cierto en nuestras vidas? Esto es algo que debe ser sumamente importante para nosotros, 
algo que siempre debemos desear muchísimo. Porque solo así podemos cambiar. Solo así 
podemos crecer. Solo así podemos seguir viviendo de acuerdo con el camino de vida de Dios, 
de acuerdo con la verdad de Dios. ¡Esta es la única manera! Dios no solamente nos da la 
verdad, sino que Él es quien mantiene la verdad en nuestras mentes. Y si nos apartamos de 
la verdad y empezamos a ir tras otras cosas, podemos perder la comprensión de la verdad. 
Empezamos a perder la verdad. 

Y si alguno no tiene el espíritu de Cristo, el tal no pertenece a Cristo. Esto siempre ha 
sido así. Y esto es exactamente lo que ha pasado en la Iglesia de Dios. Desde que Dios me ha 
llamado a la Iglesia, en 1969, he visto a personas quedarse por el camino justamente debido 
a esto. Las personas se vuelven negligentes y comienzan a preocuparse más por las cosas 
físicas, empiezan a confiar en sí mismas en lugar de confiar en Dios. Y después de un tiempo 
ellas dejan de pertenecer a Dios. Dios tiene mucha paciencia con nosotros, nos da mucho 
tiempo para cambiar, pero si seguimos resistiéndonos a Él, entonces Dios tiene que tratar 
con eso. Y Dios hace esto o bien a través de la Iglesia o Él mismo se ocupa de la situación. 
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Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo a la verdad está muerto a causa del pecado… 
En las traducciones en inglés a veces ellos traducen esto usando la palabra “por”. Pero “a 
causa de” es la traducción correcta. Y uno piensa: ¿por qué ellos hacen esas cosas? Para 
alejar a las personas del entendimiento correcto, de la verdad. Y otras veces ellos usan la 
palabra correcta, y así podemos entender. 

…pero el espíritu vive a causa de la justicia. En otras palabras, poder vivir de acuerdo con 
el camino de vida de Dios, recibir el perdón de los pecados. Y si el espíritu de Aquel que 
levantó a Cristo de los muertos habita en vosotros, el que levantó a Cristo de los 
muertos vivificará también vuestros cuerpos mortales… Podemos ver aquí que nuestros 
cuerpos son mortales, que todos morimos. Desde que nacemos, lo único de lo que podemos 
estar seguros en nuestra vida es que un día vamos a morir. No sabemos cuándo, pero 
sabemos que vamos a morir. Algunos mueren siendo muy jóvenes, otros mueren a mediana 
edad, ya otros muren en la vejez. El caso es que la muerte es la consecuencia del pecado. Y 
aquí Pablo muestra que podemos cambiar y entonces somos vivificados. Estamos vivos a 
causa del espíritu de Dios que habita en nosotros. Y un día seremos transformados y 
viviremos para siempre; Dios nos dará la vida eterna. 

…vivificará también vuestros cuerpos mortales por a causa de Su espíritu que habita en 
vosotros. No podemos ser vivificados si el espíritu de Dios no habita en nosotros. Es debido 
a Su espíritu y no por algo que nosotros podamos hacer. Necesitamos el espíritu de Dios para 
lograr esto, para tener esto en nosotros. Así que, hermanos, deudores somos, no a la 
carne, para que vivamos conforme a la carne.  

Y ahora vamos a continuar en el versículo 13 - Porque si vivís según la carne, moriréis... 
Esta es la sentencia del juicio de Dios. Esto es lo que pasa cuando las personas se alejan de 
Dios. Algo contra lo que tenemos que luchar, por supuesto. …pero, si por medio del 
espíritu dais muerte a las malas obras de la carne, viviréis. Y esta es una batalla de por 
vida. Esto es algo que tenemos que hacer constantemente. Tenemos que luchar contra 
nuestro “yo”, contra la naturaleza humana, contra nuestra naturaleza carnal. 

Porque todos los que son guiados por el espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. De eso 
se trata. Y la palabra “hijos” aquí se refiere tanto a hombres como a mujeres. La Biblia usa 
esta palabra para referirse a los hijos de Dios. Porque no habéis recibido el espíritu de 
servidumbre para estar otra vez bajo el temor… Y esta palabra temor se volverá muy 
importante más adelante en esta serie de sermones. Porque vamos a hablar sobre los 
diferentes aspectos del temor y sobre la razón por la cual la mente humana piensa de la 
manera que piensa.  

…sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos, Abba, Padre. 
¡Qué cosa tan asombrosa! Esto es lo que sentimos cada vez más a medida que crecemos 
espiritualmente. La palabra “padre” adquiere un significado mucho más profundo en 
nuestra relación con Dios. Y ahora nosotros entendemos esto como nunca habíamos 
entendido, porque vemos a Dios de una manera muy única. Dios nos permite ver más y más 
sobre Sí mismo, nos permite entenderlo más y más. Y aquí la palabra “padre” no tiene nada 
que con nuestros progenitores, con nuestros padres y madres humanos. Porque Dios está 
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muy por encima de esto. Nosotros aprendemos esto y entonces nuestro amor por Dios puede 
crecer. 

Porque el mismo espíritu da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios. Y 
si hijos, también herederos; herederos de Dios, y coherederos de Cristo; si ahora 
padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. Dios 
siempre nos recuerda que este camino es difícil, que este camino no es fácil, que Su camino 
de vida no está destinado a ser fácil. Tenemos que sufrir en esta existencia humana. 
Tenemos que luchar contra nuestro “yo”, contra los tirones de este mundo, contra las cosas 
que nos pasan injustamente. Así es la vida. 

Porque tengo por cierto que lo que en este tiempo se padece, no es de comparar con la 
gloria venidera que en nosotros ha de ser manifestada. Esto es algo en lo que tenemos 
que crecer con el tiempo. Tenemos que crecer en esta convicción. Tenemos que entender 
que no importa por lo que pasemos, no importa lo difíciles que se pongan las cosas, nuestro 
sufrimiento no puede compararse con lo que Dios tiene reservado para nosotros. Es increíble 
comprender esto y tener paz. Porque el continuo anhelar de la creación espera la 
manifestación de los hijos de Dios.  

Y más adelante en el versículo 28 Pablo sigue edificando sobre esto y dice: Y sabemos que 
todas las cosas obran para el bien de aquellos que aman a Dios... Y la palabra “amor” 
aquí no es “agapé” pero “agapaó”. Esta palabra significa “de esta manera”. Tenemos que 
entender cuál es el contexto aquí. Porque por el contexto podemos ver que se trata de ese 
tipo de amor, que debemos esforzarnos por vivir de esa manera. Y debemos clamar a Dios 
por Su ayuda para poder hacer esto.  

Y sabemos que todas las cosas obran para el bien de aquellos que aman a Dios... Tenemos 
que pasar por un determinado proceso. Y aquí Pablo habla sobre esto. Si hacemos lo que nos 
es dicho, si buscamos esa relación con Dios, si amamos a Dios “de esta manera”, si esta es 
nuestra respuesta a Dios porque Él nos ama. ...esto es, a los que son llamados conforme a 
Su propósito. Y es impresionante entender que todos nosotros hemos sido bautizados, 
hemos sido engendrados del espíritu de Dios, que Dios nos ha llamado con el propósito de 
trabajar con nosotros ahora. Y no es porque hayamos hecho algo especial o porque somos 
mejores que los demás. Es debido a Su plan y Su propósito. Es a causa de Su gracia y 
misericordia. 

Versículo 29 - Porque a los que antes conoció, también predestinó… Y esta no es la 
traducción correcta de esta palabra. Porque esta palabra significa “determinar de 
antemano” o “predeterminar”. Nosotros entendemos esto. Entendemos que Dios tiene un 
plan, un propósito, y que todo gira alrededor de ELOHIM. Entendemos que Dios nos llama a 
una relación con Él, que nuestros pecados pueden ser perdonados, que entonces Dios puede 
transformar nuestra mente y que así es cómo podemos tener esta relación especial, esta 
comunión con Él, con Su Hijo y unos con otros en la Iglesia. 

Y Dios ha planeado todo esto de antemano. Y según el plan de Dios Él iba a llamar a las 
personas a Su Iglesia. Dios ha determinado de antemano que en la Era de Filadelfia Su 
Iglesia tendría muchos más miembros que en otras eras, que en la Era de Éfeso y en todas 
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las demás eras de la Iglesia. Porque la Iglesia de Dios siempre ha sido pequeña y siempre ha 
estado repartida por todo el mundo, por Asia, por Europa y por otras partes del mundo. 

Y Dios planeó todo esto. Piensen en las diferentes eras de la Iglesia. Dios ha llamado a 
Herbert Armstrong para dar inicio a la Era de Filadelfia y para lograr todo lo que Dios ha 
logrado entonces. Y Dios planeó todo eso de antemano. La cantidad de miembros, el 
crecimiento, los tres campus del Ambassador College. ¡Nada de esto fue por casualidad! 
Esas cosas no fueron ideas de la mente de Herbert Armstrong o algo que él decidió hacer. 
Dios le ha motivado, le ha inspirado a hacer esas cosas. Y todo con un propósito. 

Y todo ese proceso, todo lo que iba a suceder y lo que Dios iba a inspirar durante ese 
periodo de tiempo… El hecho de que ya al final de su vida Dios le daría el favor especial de 
los líderes mundiales. ¡Es increíble lo que ocurrió! Aunque Dios no haya llamado ninguno de 
ellos a la Iglesia, ellos tuvieron una relación única con Herbert Armstrong y sentían una 
especial admiración por él. ¿De dónde vino esto? 

Como algunos senadores japoneses. Creo que eran ocho. Y algunos de ellos llegaron a ser 
primeros ministros de Japón. Pero esos senadores hablaban con mucho cariño sobre Herbert 
Armstrong y decían que eran sus hijos. Es increíble que esos lideres hayan tenido una 
relación tan cercana con él, le hayan admirado tanto, pero no hayan dado oídos a las cosas 
que él creía. ¿De dónde vino esto? 

Dios concede favor a las personas. Si hay una razón para que algo se haga, Dios mueve a las 
personas a hacerlo. Podemos ver esto a lo largo del Antiguo Testamento. En diferentes 
ocasiones Dios ha concedido un favor especial a ciertas personas, de una manera única. 
Hemos hablado en una serie de sermones sobre lo que pasó a algunos en los tiempos del 
Imperio Persa. ¡Increíble! 

Dios trabaja con los seres humanos para moldearlos y formarlos. Pero todo gira alrededor Su 
Iglesia, de aquellos que Él llama. Y esto incluye tanto a los pocos que Dios ha llamado en los 
tiempos del Antiguo Testamento como a los que Él ha llamado en los últimos 2.000 años para 
trabajar con ellos. Dios no predestinó a esas personas. No es como si 10.000 años, un millón 
de años antes Dios hubiera dicho: “Yo voy a llamar a Herbert Armstrong”. Pero Dios había 
determinado de antemano que habría un apóstol que cumpliría todo esto. Y cuando llegó el 
momento Dios lo cumplió, de acuerdo con Su propósito y Su plan. 

Como cualquier cosa que se construye, primero Dios hace los planos y cuando llega el 
momento Él comienza a construirlo. Somos bendecidos en ser parte de lo que Dios está 
cumpliendo ahora. Somos parte del remanente, de PKG. ¡Impresionante! Es impresionante 
que estemos aquí. Es impresionante que Dios nos haya bendecido tanto con el 
entendimiento de las cosas que entendemos y sabemos. 

Aquí dice que Dios “conoce de antemano” a todos los que Él llama. En otras palabras, Él va 
a cumplir determinadas cosas en un determinado momento. Los 144.000 tenían que ser 
llamados a lo largo del tiempo, en diferentes épocas. Y Dios ha planeado de antemano cómo 
Él iba a hacer esto, cómo Él iba a lograr esto. 
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...también determinó de antemano que ellos fuesen hechos conformes a la imagen de Su 
Hijo... Pasamos por ese proceso. Nuestra mente está siendo transformada, estamos siendo 
hechos conforme a la imagen de Su Hijo. Un cambio está teniendo lugar en nuestra mente, 
en nuestra naturaleza, para que podamos ser cada vez más como Cristo. …para que él sea 
el primogénito entre muchos hermanos. Y a los que determinó de antemano, a éstos 
también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó… Tenemos que pasar por ese 
proceso. Porque si no pasamos por ese proceso Dios no puede justificarnos y tampoco puede 
habitar en nosotros. 

...y a los que justificó… Y sabemos que somos justificados por medio de Cristo, nuestro 
Pesaj. …a éstos también glorificó. Y esta palabra significa “considerar glorioso”. A veces no 
entendemos lo que Dios nos ha dado. ¿Entendemos realmente lo que significa tener una 
parte de Dios Todopoderoso en nuestra mente? 

Los ángeles nunca tuvieron esto. La gran mayoría de los seres humanos nunca han tenido 
esto. Dios ha dado esto solamente a unos pocos a lo largo del tiempo. A 144.000 y a unos 
pocos más ahora. Porque Dios también ha llamado a algunos para seguir viviendo en la 
nueva era. Así que, Dios ha dado esto a pocos más que 144.000 personas. ¡Esto es increíble! 
¿Y que Dios nos haya llamado a ser parte de esto? Dios nos ha dado muchas cosas y debemos 
dar un enorme valor a todo lo que Dios nos ha dado. Pero lo que pasa a veces es que no 
damos el debido valor a lo que Dios nos da. Y debido a esto no entendemos el amor que Dios 
tiene por nosotros. Él quiere que todos tengamos éxito. Él quiere que todos nos sometamos 
a Él. Él quiere que todos nosotros cambiemos y seamos cada vez más como Cristo en nuestra 
manera de pensar. ¡Impresionante! Lo que significa que debemos estar cada vez más de 
acuerdo con Dios Todopoderoso en todo. 

Somos bendecidos porque Dios nos ama.  Y cuanto mejor comprendamos esto, más 
amaremos a Dios. Y más corrspondermos al amor que Él derrama sobre nosotros de manera 
tan abundante. Tanto que a veces no comprendemos esto en la profundidad que deberíamos 
comprender. 

Versículo 31 - ¿Qué, pues, diremos frente a estas cosas? Si Dios es por nosotros… ¡Él es 
por nosotros! Él nos ha llamado a tener éxito. Él nos ha llamado ahora a ser parte de Su 
Familia. No en el Gran Trono Blanco. Eso es algo que debería infundirnos temor y reverencia 
a Dios. No tenemos que esperar hasta los 100 años, como la mayoría de las personas. 

¿Qué, pues, diremos frente a estas cosas? Si Dios es por nosotros, ¿Quién puede estar en 
contra de nosotros? Esto es lo que dice aquí. ¿Quién puede estar contra nosotros? ¿Qué 
puede estar en contra de nosotros? Dios está de nuestra parte. Él está a nuestro lado para 
intervenir a nuestro favor, para ayudarnos. Todo lo que tenemos que hacer es clamar a Dios 
por Su ayuda en tiempos de necesidad y confiar en Dios, confiar que Él va a ayudarnos. Esto 
es así de sencillo. Aunque a veces no sea tan sencillo para nosotros los seres humanos hacer 
esto, la realidad es que esto es así de sencillo. 

El que no escatimó ni a Su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros... Dios 
permite que pasemos por pruebas. Porque tenemos que pasar por pruebas. Su propio Hijo 
tuvo que pasar por todo lo que él pasó. Dios ama Su plan y Su propósito porque solo así 

 6



podemos ser salvos, solo así podemos ser parte de Su Familia, solo así podemos ser 
transformados de seres humanos físicos a seres compuestos de espíritu, con una mente que 
es espíritu, solo así Dios puede permanecer para siempre en nosotros. ¡Esta es la única 
manera! Y es muy difícil para nosotros entender esto porque no lo hemos experimentado 
todavía. Sólo experimentamos una pequeña dosis de esto en nuestras vidas ahora. 

Y para lograr esto Dios no escatimó ni mismo a Su propio Hijo. Pasamos por pruebas y 
dificultades en la vida. Y si no tenemos cuidado podemos pensar: “¡Pobre de mí!” Cristo 
nunca se sintió así y nosotros tampoco debemos sentirnos así, si entendemos lo que esto 
significa. Esto significa que Dios permite que esas cosas nos pasen, nos deja pasar por 
pruebas y dificultades porque Él usa esas cosas para transformar nuestra mente, para 
moldear y formar nuestra mente. ¡Y ese proceso es impresionante! 

…sino que lo entregó por todos nosotros ¿cómo no habrá de darnos generosamente, 
junto con él, todas las cosas? Yo no puedo comprender esto. Ustedes no pueden 
comprender esto. ¿Qué significa que Dios nos dará todas las cosas cuando seamos parte de 
Su Familia, de ELOHIM? Yo no puedo comprender esto del todo. Yo pienso en el universo y 
todo lo que existe. ¿Qué vamos a hacer con todo esto? Todavía no lo sabemos. Dios no lo ha 
revelado todavía. 

¿Quién acusará a los que Dios ha escogido? Las personas en el mundo nos acusan. ¿Pero 
qué significa esto? Nada. Porque si nuestra vida está en las manos de Dios, la realidad es 
que estas cosas terminan siendo para nuestro beneficio. Si ese es el propósito de Dios. 
Porque Dios puede cambiar nuestra forma de pensar a través de ese proceso. Dios fortalece 
nuestra convicción al experimentar esas cosas. Porque Dios nos ayuda a pasar por esto. 

Dios es el que justifica. Dios es quien nos justifica. No las personas en el mundo. ¿Quién es 
el que juzga? Esto es lo que significa esta palabra aquí. ¿Quién es el que juzga? ¿Por qué 
preocuparnos? Las personas en el mundo no pueden evitarlo. Ya sean nuestros familiares, en 
nuestro trabajo o donde sea, siempre habrá alguien que estará en contra de nosotros. Ellos 
no pueden evitarlo. Ellos no pueden comprender por lo que estamos pasando. Y tenemos 
que sufrir las consecuencias de esto. Y esto no es fácil. Esto a veces es muy doloroso. 
Especialmente cuando se trata de alguien que es parte de nuestra familia. Esto puede 
dolernos mucho, mentalmente. 
Pero comprendemos que nuestra familia, nuestra verdadera familia, es la Familia de Dios. 
Porque no hay ninguna familia que permanezca unida, en la que las personas estén 
verdaderamente en paz unas con otras y amen de verdad unas a otras. Esto solo es posible 
en la Familia de Dios. Esto es imposible en esta existencia humana. Todo es muy superficial. 

Seré sincero con ustedes. En la existencia humana esto es muy superficial. Puede ser 
gratificante y placentero cuando las personas se esfuerzan por llevarse bien, por tratar bien 
unas a otros, pero en realidad todo esto es muy superficial comparado con lo que Dios nos 
ofrece. De verdad. 

Cristo es quien murió y mejor aún... Esto es lo que significa esta palabra en griego. …es 
quien también ha resucitado y además está a la diestra de Dios e intercede por nosotros. 

 7



Como nuestro Sumo Sacerdote. Y esas son cosas que nosotros no comprendemos pero que 
creemos. Y experimentamos el resultado de esto en nuestras vidas. 

¿Quién nos separará del amor de Dios? Agapé. Aquí pone “del amor de Cristo”, pero se 
trata del amor de Dios. Cristo tiene la misma mente que Dios. Cristo piensa como Dios. Ellos 
están en completa unidad de mente y espíritu. Y aquí Pablo pregunta quién puede 
separarnos de ese amor. La realidad es que solo nosotros mismos podemos separarnos del 
amor de Dios. Y esto es algo asombroso. Somos los únicos que pueden hacer esto. Si 
realmente confiamos en Dios y buscamos la ayuda de Dios para pasar por este proceso, si 
realmente amamos a Dios, entonces no hay nada que pueda separarnos del amor de Dios. 
Solo nuestras propias decisiones equivocadas. Y esto es lo que siempre pasa con las personas 
que se marchan de la Iglesia de Dios. 

¿La tribulación, o la angustia, la persecución, el hambre, la indigencia, el peligro, o la 
espada? Sea lo que sea por lo que las personas hayan pasado en la Iglesia de Dios o en los 
primeros 4.000 años. Como está escrito: Por Tu causa siempre nos llevan a la muerte; 
¡nos tratan como a ovejas para el matadero! Así es como tenemos que vernos a nosotros 
mismos y las cosas por las que pasamos. Sin embargo, en todo esto somos más que 
vencedores… Y aquí lo tenemos nuevamente. En las traducciones al inglés a veces esta 
palabra es traducida como “por” y otras veces como “a través de”, pero la traducción 
correcta es “a causa de”. Y esto se refiere a Cristo. …a causa de aquel que agapaó… Que 
significa “de esta manera”. …que nos ha amado de esta manera. Porque así es como Dios y 
Cristo nos aman. Cristo dio su vida por nosotros. Y somos bendecidos en poder ser parte de 
ese proceso. 

Pues estoy convencido de que ni la muerte ni la vida, ni los ángeles ni los principados... 
Y vamos a necesitar esta convicción cada vez más a medida que avancemos. Las cosas no 
van nada bien en este mundo. Y esto solo está empeorando, cada vez más. Y para mí es 
asombroso que los Truenos sean cada vez más intensos, como las contracciones antes del 
parto. Y ahora todo esto se está juntando, está sucediendo al mismo tiempo, mientras que 
un par de años, tres años atrás, el espacio de tiempo entre una cosa y otra era más largo. 
Esas cosas no sucedían una detrás de la otra como ahora. Y ahora estamos siendo 
bombardeados constantemente con esas cosas y esto es abrumador. 

Pues estoy convencido de que ni la muerte ni la vida, ni los ángeles ni las potestades, ni 
lo presente ni lo por venir, ni los poderes, ni lo alto ni lo profundo, ni cosa alguna en 
toda la creación… ¡Nada en la creación! …podrá apartarnos del amor… El agapé de Dios. 
Miren cuanto amor Dios tiene por nosotros. Nuestras vidas están en Sus manos. ¿En qué otro 
lugar querríamos estar? Da igual lo difíciles que serán los tiempos que tenemos por delante 
o lo difícil que es sea lo que sea que estemos experimentado ahora. Y se avecinan tiempos 
muy difíciles. Necesitaremos tener más fe y confianza que nunca en nuestra vida. 

...que está en Josué, el Cristo, nuestro Señor. 

No estaba en mis planes seguir leyendo artículos de noticias en los sermones, pero cada 
semana aparecen otras cosas en las noticias. Y a la mitad de la semana yo pensé que las 
cosas están sucediendo de una manera tan intensa que he decido seguir leyendo algunos 
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artículos que salen en las noticias en los sermones. Porque esto tiene un propósito. Mucho 
de esto tiene que ver con dónde estamos ahora. Debemos entender esto. Porque debemos 
entender la gravedad de lo que está pasando. Y entender esto debe motivarnos a acercarnos 
más a Dios, a estar más alerta y en guardia. 

Y antes de leer esto quisiera advertirles sobre algo. Porque yo a veces siento y sé que si no 
tenemos cuidado, si no estamos alertas, podemos interpretar las cosas que salen en las 
noticias de manera equivocada. Debemos tener cuidado con las fuentes de esas noticias. 
Porque a veces las personas empiezan a enviar toda clase de noticias unas a otras. Y 
debemos tener cuidado con eso. Debemos entender que todos los medios de comunicación 
en todas partes del mundo tienen sus prejuicios. Creo que nos estamos dando cuenta de 
esto cada vez más y entendemos que me importa el canal de televisión, blog en Internet, 
todos tienen sus prejuicios. Y siempre debemos tener mucho cuidado de no tomar partido 
en esas cosas. Y punto. 

Porque esto pasa a veces en la Iglesia de Dios. Las personas empiezan a tomar partido en la 
política, empiezan a pensar que un partido es mejor que otro. ¿Qué sentido tiene esto? 
¿Cuál es el propósito de Dios? Nosotros no nos involucramos en esas cosas. Simplemente 
observamos el rumbo que toman las cosas, lo que Dios está haciendo. Aprendemos de ese 
proceso. Pero debemos tener cuidado porque no hay nada bueno en este mundo. No hay 
nada que valga la pena preservar. Ningún sistema económico, ningún sistema político, 
ningún sistema de gobierno. Todo está mal. Todos ellos son corruptos, de arriba abajo. Esto 
siempre ha sido así. 

Ni mismo en los comienzos de este país esas cosas estaban bien. Pero era lo mejor que los 
seres humanos podían hacer. ¿El sistema judicial? Es patético ver las cosas que pasan en este 
mundo y darse cuenta de que esto es lo mejor que el hombre ha sido capaz de lograr. Pero 
la verdad es que todo está hecho un desastre. No hay nada que sea justo en todo esto. 
¿Cómo podría ese sistema ser justo? Porque la verdad sólo puede venir de Dios. Sólo Dios 
sabe exactamente lo que sucede en todas las situaciones en la vida. Las personas se 
esfuerzan por hacer lo mejor que pueden. Ellas eligen a doce personas (un jurado) que 
intentan decidir si algo está bien o mal, si algo es verdad o mentira. Pero lo que pasa a 
menudo... 

Esto es muy triste. De verdad. Y esto es lo que pasa con todos los organismos del gobierno, 
en todos los sistemas de gobierno. Como el sistema que tenemos hoy. Hablando de un 
atolladero, la situación del mundo es mucho peor que un atolladero. El mundo está atollado 
en la basura, está de porquería hasta la coronilla, y no hay nada ni nadie en este mundo que 
pueda cambiar esta situación. El mundo está profundamente atollado en la inmundicia. Esta 
es la situación de este mundo. 

Y Dios está empezando a exponer muchas de esas cosas al mundo. En diferentes países, en 
diferentes regiones del mundo Dios está mostrando a las personas que nada de lo que ellas 
están haciendo funciona. Nada funciona. Yo estoy tan agradecido a Dios de que estas cosas 
estén siendo sacadas a la luz cada vez más. Porque esto va a ayudar a algunas personas, a 
los que están listos para esto, a darse cuenta y a aceptar que no podemos gobernarnos a 
nosotros mismos. Este es el propósito de todo esto. Hemos llegado al final de esos 6.000 
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años y la conclusión es que los seres humanos no pueden gobernar a sí mismos. Somos 
incapaces de esto. Sólo Dios puede gobernarnos. 

Voy a leer algunos de los artículos que tengo aquí. Y les digo nuevamente que tengan 
cuidado. No tomen partido. Intenten entender los prejuicios que tienen las personas y de 
dónde vienen esos prejuicios. 

He dicho antes que yo les leo esos artículos para que todos nos demos cuenta de que ahora 
las personas están hablando sobre cosas de las que no oímos hablar a un año, dos años o 
tres años atrás. No de la misma manera que ahora. Esto muestra que un cambio está 
teniendo lugar en el mundo, de una manera muy poderosa. Las personas ahora están 
hablando de estas cosas porque saben que estamos muy cerca de la Tercera Guerra Mundial. 

Muchos saben que la Tercera Guerra Mundial está a la vuelta de la esquina. Muchos saben 
que estamos al borde de un colapso económico global, pero ellos están intentando como 
locos frenar esto. Pero cuando llegue el momento, Dios va a permitir que esto pase. Las 
cosas están sucediendo una detrás de la otra y cuando llegue el momento todo estallará en 
una gigantesca explosión. 

O salvamos al dólar o al sistema financiero; no se puede salvar a ambos. Holter, 1

que también es un corredor de acciones en metales preciosos de Miles Franklin, dice 
que la quiebra del SVB (Silicon Valley Bank) es sólo la punta del iceberg y que el 
problema es que la bancarrota es global. 

Hay personas que pueden entender que lo que está pasando es mucho más grave que lo que 
ellos dicen. Esto es sólo la punta del iceberg. Y algunos están entrando en pánico ahora. 

Y para evitar esa bancarrota no se puede confiar en el banco A, en el banco B o en el 
tesoro de ningún país. Y tampoco en ninguna moneda, porque esto también puede ir 
a la quiebra. Dentro de poco las personas se darán cuenta de que lo más seguro es 
invertir en oro y plata. 

¿Pueden ver ustedes adónde ellos quieren llegar con esto? ¡No! El oro o la plata tampoco les 
dará seguridad. Pero esto es lo que las personas piensan. Esto es lo que las personas creen. 
Ellas creen que cuando todo explote los que hayan invertido su capital en oro y plata 
saldrán bien parados de todo esto. Ellas no saben lo que está pasando en realidad, pero 
ustedes sí lo saben. Y es increíble que podamos estar tranquilos porque sabemos lo que 
pronto va a pasar. Y todas esas cosas están sucediendo al mismo tiempo. Pero las personas 
no pueden evitarlo. Así es como ellas piensan. Algunos pueden entender cuál es 
verdaderamente el problema. 

Eso va a provocar un “fail to deliver”. (En finanzas, el fail to deliver es la 
incapacidad de una parte para entregar un activo negociable o cumplir con una 
obligación contractual.) Y si esto pasa ya no hay confianza.  

Espero que todos entiendan que este sistema funciona a base de confianza. Una confianza 
en el sistema que no tiene ningún fundamento, a decir la verdad.  
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En los billetes de dólar está escrito: “En Dios Confiamos”. ¡Esto es un chiste! Esto no es 
verdad. Ellos confían en el dólar y siguen imprimiendo más billetes o ponen cada vez más 
dinero para salvar los banco. Ellos siguen poniendo dinero en los bancos. Mucho más que los 
250.000 dólares avalados por el gobierno. ¿Y por qué ellos hacen esto? ¡Chanchullos! Espero 
que todos podamos ver lo que está pasando. 

Y todo gira alrededor de la confianza. 

El problema es que si las personas pierden la confianza ellas huyen asustadas. Y esto es lo 
que está pasando ahora. Algunos están empezando a asustarse. Ellos piensan que pueden 
controlar la situación. El gobierno cree que puede controlar la situación. 

Y ese “fail to deliver” se acerca. Y estamos hablando de mucho, muchísimo dinero y 
muy poca oferta... 

Y me encanta lo que él dice a continuación: 

Hay cucarachas por todas partes. Todo el sistema está podrido hasta la médula. 

¿Qué alguien reconozca esto, admita esto y lo diga a todo lo que quiera oír? Porque esta es 
la verdad. Todo está podrido hasta la médula. Todo el sistema bancario está podrido hasta la 
médula y está siendo utilizado para los fines equivocados. 

La deuda es enorme. Hay fraude por todas parte. Todo el sistema es un enorme 
esquema de Ponzi... 

Esta es la realidad, pero las personas confían en el sistema. Y mientras las personas sigan 
confiando en el sistema ellos tienen que hacer con que ese sistema siga funcionando. 

En la televisión los comentadores de los programas sobre negocios y economía hablan sobre 
esas cosas. Y por su mirada se puede ver que ellos no están muy seguros de esto, pero 
tienen que apoyarlo. Ellos tienen que dar ánimos a la gente y dicen cosas como: “No os 
preocupéis. Vuestros bancos no van a la quiebra. No os preocupéis.” Nuestro contable nos 
ha enviado un mensaje para tranquilizarnos. “No se preocupen que los bancos no van a la 
quiebra. Ellos lo van a solucionar.” Y ese tipo de cosas. Pero yo pienso: “¿Ah, sí? ¿Estás 
seguro? No entiendes lo que está pasando.” Pero esto es lo que ellos piensan. Ellos tienen 
que hacer esto o todos los bancos irán a la quiebra. Y ellos no pueden creer que esto es lo 
que va a pasar. “Hay que tener confianza. Hay que tener fe. 

Otro artículo. La locura es generalizada. 

Masa de algas marinas tóxicas que es dos veces más grande que EE.UU. se 2

aproxima a Florida, según científicos. La enorme masa de algas marinas es tan 
grande que puede verse desde el espacio exterior y podría llegar al Golfo de Florida. 
La floración de sargazo, de unos 8.000 kilómetros de ancho, el doble de la anchura 
de EE. UU, puede ser la mayor de la historia. 
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¡Que locura! Cosas muy raras están pasando. El clima está muy raro. Huracanes. 

Clientes del banco First Republic hacen cola delante de sucursal en California. 3

Ustedes han oído sobre esto. 

Otro artículo:  

Tras el colapso del Banco Silicon Valley EE. UU. y Reino Unido intentan por todos 4

los medios evitar una crisis. 

¿Y por qué ellos hacen esto? Porque el problema es generalizado. Esto es solo una parte del 
problema. 

HSBC (un banco británico) compra la filial británica del fracasado Silicon Valley 5

Bank. 

Ellos rescataron esta parte. El estado ha rescatado la filial británica de ese banco. Ellos 
están trabajando como locos para rescatar a los bancos.  

Canadá toma temporalmente el control de la sucursal canadiense del Silicon 6

Valley Bank  

Esas cosas tienen un efecto dominó en todo el mundo. Y esto es una gran parte del 
problema. Esas cosas no están sucediendo sólo en los EE. UU, pero están empezando a 
suceder en muchos otros países. 

Signature Bank se convierte en la siguiente víctima de la crisis bancaria, después 7

de la quiebra del SVB. Controladores del estado cerraron el domingo la sede del 
Signature Bank en Nueva York. Esta es la tercera mayor quiebra en la historia 
bancaria de EE. UU. Y esto tan solo dos días después de que las autoridades cerraran 
el Silicon Valley Bank dejando varados a miles de millones en depósitos. La 
Corporación Federal de Seguros de Depósitos (FDIC) tomó el control del Signature 
Bank, que a finales del año pasado tenía 110.360 millones de dólares en activos y 
88.590 millones en depósitos, según el Departamento de Servicios Financieros del 
estado de Nueva York. 

Y yo pienso: ¿Adónde ha ido a parar todo este dinero? 

Otro artículo. Esto es muy fuerte: 

Acciones del Credit Suisse (un importante banco de Suiza y de Europa) llegan a 8

nuevo mínimo histórico tras el colapso del SVB y del Signature Bank 

Un efecto dominó en todo el mundo. Esto es lo que está ocurriendo. 
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Corea del Norte dispara dos misiles submarinos en medio a simulacros conjuntos 9

de EE. UU. y Corea del Sur 
  
Y aquí no se oye hablar mucho sobre estas cosas. Corea del Norte puede disparar esos 
misiles desde sus submarinos. Cuando hablamos sobre Corea del Norte hace un par de meses 
ellos todavía no podían hacer esto. Pero ahora ellos pueden disparar misiles desde sus 
propios submarinos. ¿Y adónde ellos pueden enviar sus submarinos? 

Experto dice que el colapso SVB tiene espeluznantes similitudes con colapso de 10

Lehman 

Director SVB era director Lehman Brothers antes del colapso de 2008 11

A veces uno solo puede sacudir la cabeza con esas cosas... 

Simon Black: El desenlace puede ocurrir en un instante 12

Quisiera señalar que hay un banco en particular que está increíblemente expuesto a 
grandes pérdidas en su cartera de bonos. De hecho, el año pasado ese banco informó 
sobre “pérdidas no realizadas” de más de 330.000 millones de dólares... 

¿Cómo se puede tener pérdidas no realizadas de 330.000 millones de dólares?  

...contra solamente 42 mil millones de dólares en capital. Lo que hace que ese 
banco sea totalmente insolvente. Estoy hablando de la Reserva Federal, por 
supuesto, el banco central más importante del mundo. Ese banco ha ido 
irremediablemente a la quiebra; una quiebra mucho mayor que la del Silicon Valley 
Bank. 

 ¿No es esto asombroso? Esas cosas son realmente difíciles de creer. De verdad. 

Y el siguiente artículo es muy bueno:  
  

Moody`s (agencia de calificación de riesgo de EE. UU) cambia la perspectiva del 13

sistema bancario de EE. UU. a “negativo”, citando el rápido deterioro del 
entorno operativo. 

Y todos han oído la siguiente noticia: 

 Un caza ruso choca con un dron de EE. UU. sobre el mar Negro 14

Y esto es algo de menor importancia. Pero tenemos que entender que un pequeño incidente 
es suficiente para que estalle una guerra. ¡Demencial! 

Kremlin culpa a EE. UU. por incidente con dron: “Estaba volando con 15

transpondedores apagados y ha violado el espacio aéreo internacional delimitado” 
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El lugar del incidente es espacio aéreo internacional. Yo puedo entender que ellos digan 
esto. Probablemente esto sea cierto. 

Espero que todos sepan lo que es un transpondedor. Es un aparato que emite una señal para 
los controladores de tráfico aéreo. Así ellos saben dónde está volando una aeronave o un 
dron y pueden evitar problemas. Y los controladores pueden controlar el tráfico aéreo en 
sus propios países y en el espacio aéreo internacional. 

Ken Griffin, propietario del fondo de inversión Citadel, critica rescate SVB: “El 16

capitalismo americano se derrumba ante nuestros ojos”. 
A modo de recordatorio, el Fondo de Seguro de Depósitos de la FDIC garantiza 
normalmente hasta 250.000 dólares en depósitos, lo que protege a pequeños clientes 
y particulares, incluyendo las empresas familiares. Los bancos pagan por esta 
garantía con primas de seguros, pero el fondo de seguros no está destinado a 
respaldar los depósitos de los clientes más grandes con más capacidad para 
apechugar con las pérdidas si un banco quiebra. 

No obstante, esto es exactamente lo que ha hecho el gobierno. 

Sin embargo, como señala el Consejo Editorial de The Wall Street Journal, como los 
capitalistas de riesgo (en su mayoría donantes del partido demócrata) y los políticos 
de Silicon Valley empezaron a gruñir, la FDIC anunció el domingo que cubriría los 
depósitos no asegurados en SVB y Signature Bank con base en una excepción de 
“riesgo sistémico”. 

No sé si todos entienden lo que significa todo esto, pero lo que está ocurriendo no es algo 
baladí. Ellos están haciendo malabarismos en un intento de mantener el sistema a flote, 
pero esto no va a durar mucho. Si unos cuantos bancos más van a la quiebra no habrá dinero 
en el mundo que pueda rescatarlos. Y entonces todo se irá al garete. 

¿2008 otra vez? 17

Los problemas a los que se enfrenta hoy el sistema financiero son mucho mayores y 
sistémicos que los que afrontó en 2008. La crisis de 2008 fue desencadenada por la 
crisis del sector inmobiliario, que se convirtió en una crisis bancaria debido a las 
tóxicas operaciones con derivados de Wall Street. Esta crisis (de 2023) es una crisis 
de los bonos del Tesoro, que son la base de nuestro sistema financiero actual, la 
clase de activos más antigua que existe. Y una vez más Wall Street se ha vuelto loco 
con derivados basados en una clase de activos. 

En 2008 los derivados eran “credit default swaps” [Permuta de incumplimiento 
crediticio. Un derivado financiero que permite cubrir el riesgo de impago de un 
activo financiero.] y el mercado para ellos abarcaba entre 50 y 60 billones de 
dólares. Hoy, los derivados se basan en “tipos de interés/rendimientos de bonos” y el 
mercado para ellos abarca más de 500 billones de dólares. 

Espero que esto tenga un gran impacto. Ustedes pueden leer este artículo e intentar 
entender de qué se trata. ¡Esto es una locura! Lo que está pasando es realmente absurdo. 

 14



Newsweek: Rusia debería lanzar un torpedo nuclear contra EE. UU., según la TV 18

estatal rusa. En una discusión en la televisión estatal rusa se planteó la posibilidad 
de que Moscú despliegue misiles contra los países que apoyan a Ucrania. En el canal 
Rusia 1... 

Y esto es lo que ellos están diciendo en Rusia. Sí, ellos están hablando sobre esto. Ellos 
hablan sobre esto cada vez más abiertamente. Esta es su intención. Y cuando tantas 
personas en un país dicen esas cosas, apoyan las ideas de sus líderes, esto es realmente 
aterrador. 

En el canal Rusia 1, el general ruso retirado Yevgeny Buzhinsky sugirió que Rusia 
debería usar misiles Poseidón y Burevestnik contra Occidente, aunque estos últimos 
no estarán listos para ser usados hasta dentro de uno o dos años. “Sin embargo ya 
hemos hecho pruebas exitosas con el Poseidón” ha dicho. Y cuando el presentador 
Vladimir Solovyov le preguntó si le gustaría ver esos misiles en acción Buzhinsky 
respondió: “¡Por supuesto que sí!” 

Ellos hablan sobre esto abiertamente en la televisión y dicen que les gustaría mucho que 
Rusia empleara esos misiles. Y haciendo esto ellos respaldan aún más a Putin. Como que 
diciendo: “Putin tiene el apoyo de toda esa gente”. 

Las agencias estatales rusas informaron en enero que el primer conjunto de 
supertorpedos con capacidad nuclear Poseidón estaba siendo preparado para ser 
montado en el submarino nuclear Belgorod. El Poseidón ha sido mencionado por 
primera vez por Vladimir Putin en 2018 y tanto funcionarios estadounidenses como 
rusos han descrito el Poseidón como un misil capaz de desencadenar olas 
radioactivas y dejar inhabitables las ciudades costeras. 

Yo leo lo que está escrito en Apocalipsis y pienso en lo que pronto va a pasar.  

Solovyov dijo que también le gustaría ver al Sarmat en acción, refiriéndose al misil 
hipersónico con capacidad nuclear apodado de “Satán 2” del que Putin también ha 
alardeado. “Si ellos siguen siendo insolentes”, dijo Solovyov refiriéndose a los países 
occidentales, “lo veremos en acción”.  

Buzhinsky advirtió a los espectadores de que una mayor implicación de los países 
occidentales en Ucrania podría significar que “todo acabará con Poseidón y un 
tsunami, una ola de 300 o 500 metros.” 

Ellos creen que esto podría causar olas de más de 300 metros de altura que podrían arrasar 
a las ciudades costeras. ¡Que locura! 

Demasiado grande para quebrar: Efecto dominó causado por quiebra Credit 19

Suisse es mucho más poderoso que el causado por quiebra SVB 
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Esto es algo que deberíamos seguir la próxima semana en la televisión, porque las 
repercusiones de la quiebra del Credit Suisse son cada vez más graves. 

Si los peores temores de los mercados sobre Credit Suisse se hacen realidad, la 
economía de la zona euro se despeñará por un precipicio, pondrá patas arriba el 
sistema financiero mundial y provocará un frenazo en seco de las políticas 
restrictivas de los principales bancos centrales. A diferencia del Silicon Valley Bank y 
del Signature Bank, el financiero suizo está clasificado como un banco de gran 
importancia sistémica por el Consejo de Estabilidad Financiera de EE. UU… 

 Sea lo que sea que esto signifique. 

 …lo que significa que es demasiado grande para quebrar, ya que su colapso puede 
desencadenar una crisis financiera. Sin embargo, según los responsables políticos en 
Europa y EE. UU., lo que está en juego aquí es una entidad cuya quiebra tiene un 
efecto dominó mucho más poderoso y puede causar más daño que el efecto dominó 
causado por la quiebra del Silicon Valley Bank y del Signature Bank juntos. 

Esto es mucho más grave. 

Primer Ministro: Eslovaquia envía aviones de combate MIG-29 a Ucrania  20

No voy a leer este artículo. Pero Eslovaquia se ha unido a Polonia y ha enviado sus aviones a 
Ucrania. Creo que esos aviones ya están en camino y han sido enviados desde Polonia, por lo 
que tengo entendido. Y si ellos ya han comenzado con esto… Ellos están hablando cada vez 
más sobre esas cosas. No voy a leer todos los artículos que tengo aquí, pero algunos hablan 
sobre los daneses, que ahora también quieren enviar aviones F-16 a Ucrania. Los senadores, 
en el congreso o en el Senado ellos están discutiendo sobre esto. 

Aquí hay un artículo que me pareció interesante. Voy a leerlo:  

China simula un ataque con misiles balísticos contra EE. UU. 21

Él dice que esto no viene de China pero de Corea del Norte. Esto es lo que ellos han 
publicado. “Esto es lo que Corea del Norte puede hacer”. ¿Y por qué ellos están haciendo 
esto? ¿Cuál es la intención detrás de esto? 

Científicos de defensa establecidos en Pekín afirman haber simulado un ataque 
norcoreano con un misil balístico intercontinental contra el territorio continental de 
EE.UU. El equipo opinó que si la red estadounidense de defensa antimisiles no 
lograba interceptarlo, el misil norcoreano podría alcanzar el centro de EE. UU. en 
1.997 segundos, o en unos 33 minutos, informó el South China Morning Post, con sede 
en Hong Kong. 

En estudios similares realizados por investigadores chinos no se mencionan naciones 
o regiones específicas, especialmente cuando se hacen públicos los resultados. 
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Ellos ya están empezando con esto. Rusia ya lo ha hecho. China lo está haciendo ahora. 
China está presionando a Corea del Norte, está jugando con el sentimiento de los 
norcoreanos también, está divulgando cierta información para hacer con que ellos se 
vuelvan aún más paranoicos de lo que ya están. China dice: “Esto es lo que los norcoreanos 
puede hacer”. Para que cuando algo suceda la culpa recaiga sobre Corea del Norte. Y el 
primer ataque podría muy bien venir de Corea del Norte porque los chinos les están 
presionando a hacer algo y así todo comience. 

Otro artículo. El ultimo de hoy: 

UBS [el banco más importante de Suiza y uno de los más importantes del mundo, 22

por supuesto] estudia la posibilidad de adquirir Credit Suisse en un intento de 
frenar la turbulencia en el sector bancario 

El gobierno de Suiza les está presionando, les está metiendo prisa para que ellos hagan esto 
lo antes posible. Es impresionante lo que está pasando. 

Reuters - El sábado el UBS AG ha estudiado la posibilidad de adquirir el polémico 
Credit Suisse, con una posible garantía del gobierno contra los riesgos involucrados, 
según dos personas con conocimiento del asunto. Credit Suisse - un banco con 167 
años de antigüedad en el sector - es la entidad más afectada por las turbulencias del 
mercado desatadas la semana pasada por la quiebra de los bancos estadounidenses 
Silicon Valley Bank y Signature Bank. Su quiebra ha avivado los temores de problemas 
más graves en el sector bancario. 

El punto es que ellos están diciendo que todo esto está vinculado y que ellos tampoco 
pueden manejar la situación. Todo se está hundiendo y el gobierno entiende que alguien 
tiene que hacerse cargo de la situación. Y el gobierno suizo está presionando al UBS a hacer 
esto. 

El UBS estaba siendo presionado por las autoridades suizas para llevar a cabo esa 
adquisición en un intento de controlar la crisis, dijeron las fuentes de Reuters. Según 
el plan, las actividades del Credit Suisse en Suiza podrían cesar, añadieron. 

Espero que todos ustedes estén hartos de este mundo y de todo lo que hay en él. Y que 
todos estén esperando ansiosamente por el día en que todo esto empezará a ser limpiado. 
Porque esto es un absoluto caos, es una pesadilla. Basta con mirar lo que está ocurriendo en 
la sociedad, la educación, los jóvenes, todo lo que está pasando en el mundo. Con todos 
esos aparatos electrónicos que la gente tiene. ¡Esas cosas están arruinando la mente de las 
personas! 

Y todo esto me da mucha lástima. Especialmente los jóvenes. Sus mentes están siendo 
programadas para pensar de una determinada manera a través de todas estas cosas. Y esto 
es repugnante. Las cosas van muy mal y se están poniendo cada vez peor. Yo prefiero que 
ellos sean salvados de todo esto ahora a verlos seguir creciendo en medio a todo esto. Así 
ellos quizá tendrán una oportunidad en el Gran Trono Blanco o podrán comenzar a hacer 
cambios en su vida en el Milenio. Porque habrá que hacer grandes cambios. 
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En el comienzo de esta serie de sermones hemos leído gran parte de lo que está escrito en 
el libro de Sofonías. Quisiera volver a esto hoy. Espero que todos hayamos tenido tiempo 
para pensar en esas cosas y que todos ya hayan podido digerirlas. 

Quisiera recordarles lo que fue dicho. Porque todo esto está vinculado, como podremos ver 
a medida que continuamos con esta serie de sermones y leamos otros pasajes de la Biblia. Y 
esto será probablemente en la siguiente parte de esta serie de sermones. 

Sofonías 3:11 - Aquel día no tendrás que avergonzarte más de todas tus rebeliones 
contra Mí. Y esto se refiere a cuando Dios traerá Su juicio sobre la tierra y a lo que va a 
pasar entonces. Aquí Dios se refiere a esto usando la expresión “aquel día”. Pero sabemos 
que Dios va a hacer ciertas cosas por un período de tiempo más largo que un día. No 
sabemos cuánto tiempo esto abarca. 30 días, 40 días, un año. Pero sea lo que sea, esto es a 
lo que Dios se refiere aquí. 

Por eso me encantan los versículos que hablan sobre este tiempo señalado. Esta es la misma 
expresión que se usa para referirse a los Días Sagrados de Dios. Un tiempo señalado. Dios ha 
establecido desde el comienzo de la creación, o antes de la creación, un tiempo en que Él 
iba a arreglar cuentas con el mundo para hacer una transición de los 6.000 años a los 
últimos 1.100 años y las cosas que Él va a hacer y llevar a cabo. 

Quitaré de en medio de ti a todos los altaneros y jactanciosos, y así nunca más volverás 
a ser arrogante en Mi santo monte. Esto está siendo dicho al pueblo de Dios pero también 
al mundo. Porque Dios va a tratar con la altivez del mundo. Esto es lo primero y más 
importante que Dios va a hacer, como podemos leer en Isaías y en otros pasajes de la Biblia. 
Pero cuando usted lee el libro de Isaías más detenidamente, como hemos hecho 
recientemente, usted puede ver que la mayor parte es sobre la forma de pensar de las 
personas en la Iglesia y sobre lo que ocurría en la Iglesia de Dios. 

Dejaré en medio de ti un pueblo afligido… Es decir: …un pueblo pobre y humilde que 
confiará en el nombre del SEÑOR. Así es como tenemos que ser. A esas alturas ya 
deberíamos saber cómo es nuestra naturaleza. Queremos cambiar nuestra naturaleza, 
estamos convencidos de que nuestra naturaleza tiene que cambiar y tenemos un espíritu 
humilde. No nos ensoberbecemos, no ponemos a nosotros mismos o unos a otros en la Iglesia 
de Dios en un pedestal. 

Yo aborrezco esas cosas. Esto es algo repugnante pero que a veces pasa debido a la 
naturaleza humana. Y a veces las personas quedan atrapadas en esto. También en la Iglesia. 
Las personas piensan que alguien es más importante que otros, o se sienten más 
importantes que otros. ¡Esto es algo tan enfermizo! ¡Esto es algo repugnante 
espiritualmente! Y sin embargo he visto esto suceder desde que estoy en la Iglesia. Y esto 
todavía sigue ocurriendo a veces. 

Todo eso tiene que desaparecer de nuestros pensamientos, de nuestras mentes para que 
podamos tener verdaderamente un espíritu humilde y darnos cuenta de lo que somos 
realmente. ¡De y por nosotros mismos, no somos nada! Es Dios quien nos enaltece. Es Dios 
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quien nos glorifica. Y cuando permanecemos en Dios y Él en nosotros, no hay nada más 
grandioso. Pero cuando nuestro “yo” se interpone en el camino y nos ensoberbecemos 
pensando que somos importantes, cuando queremos que otros nos admiren o nos consideren 
importantes, ¡esto es algo que apesta! De verdad. ¡Y esto apesta mucho más para Dios! 

El remanente de Israel... ¡Qué bellísima expresión! El remanente de Israel no cometerá 
iniquidad ni dirá mentiras... Los que sigan viviendo en el Milenio van a vivir de una manera 
muy diferente. Ellos no dirán mentiras, son serán falsos en su manera de pensar unos de 
otros y de comportarse unos con otros. …ni se hallará engaño en su boca. Serán 
apacentados y se echarán a descansar… Y esto es algo espiritual, no es algo físico. Dios 
seguirá alimentándolos y dándoles lo que ellos necesiten, y ellos estarán en paz y 
descansarán. Y esta es nuestra meta ahora. P-K-G, Preparándonos para el Reino de Dios. 
Esto es lo que estamos haciendo. Y tenemos que ser un Cuerpo limpio, un Cuerpo unificado, 
y un Cuerpo en el que nos amamos unos a otros. 

Este fin de semana he oído que hay personas que no quieren reunirse con otros. No voy a 
entrar en detalles sobre esto ahora pero les digo que si esto no cambia, si esas personas no 
arreglan esto entre ellas, la Iglesia va a escuchar más sobre eso, sobre las consecuencias. 
Porque no hay nada más enfermo y horrible que personas en la Iglesia de Dios que viven 
cerca unas de otras y pueden reunirse en el Sabbat se nieguen a hacer esto. Esas personas 
no quieren hacer esto. 

Y tengo que contenerme porque acabo de enterarme de esto. Esto es algo realmente 
enfermo. Amamos unos a otros. Estamos aquí para ayudarnos unos a otros. Queremos ver 
triunfar los unos a los otros. Estamos ansiosos por tener comunión unos con otros. ¿Y que 
algunos no quieran reunirse con otros? ¿De dónde viene esto? No de Dios. Esto se les puedo 
garantizar. Esto viene de una manera de pensar equivocada. 

¡Canta, hija de Sion! Grita, Israel. Alégrate y regocíjate con todo tu corazón, ¡oh, hija de 
Israel! El SEÑOR ha quitado el juicio contra ti, ha echado fuera a tu enemigo. Tenemos la 
bendición de experimentar esto. Esto es lo que estamos experimentando ahora. Esto es lo 
que Dios ha hecho con nosotros, en nuestras vidas. 

El Rey de Israel, el SEÑOR, está en medio de ti. Dios ama a cada uno de nosotros que 
quiere aferrarse a lo que Él nos ha dado la bendición de poder recibir cuando Él nos ha 
llamado, que desea confiar en Él, que quiere amarlo más. 

El Rey de Israel, el SEÑOR, está en medio de ti. ¡Nunca más temerás el mal! En aquel día 
se dirá a Jerusalén: “No temas” … No tengas miedo. ¿Y qué significan las palabras “no 
temas”? ...y a Sion: “No se debiliten tus manos”. Como cuando uno ya no tiene fuerzas, 
ayuda y esperanza. Debemos ser fuertes. Debería ser fácil para nosotros mantener nuestras 
manos erguidas hacia Dios. De verdad. 

Versículo 17 - El SEÑOR tu Dios está en medio de ti. ¡Él es poderoso y salvará! Con 
alegría se regocijará por causa de ti. Él obrará en Su amor. Dios trabaja con nosotros en 
Su amor. Él quiere que recibamos Su amor. Él quiere estar a nuestro lado en todo esto, 
quiere darnos Su gran favor y Su ayuda. Somos únicos en este mundo. Somos muy pocos pero 
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somos el enfoque de Dios ahora, porque somos Sus hijos espirituales. Hemos sido 
engendrados de Su espíritu santo. Hemos sido engendrados ahora. Los demás en el mundo 
todavía no. Su momento vendrá. Pero nuestro momento es ahora. 

Él se alegrará sobre ti con cánticos. Yo no puedo comprender esto del todo, pero así de 
contento y gozoso está Dios con aquellos que responden a Él y permanecen firmes. Me 
encanta cuando veo a personas que se mantienen firmes cuando pasan por los momentos 
más difíciles. Como la Apostasía y las cosas por las que hemos pasado en nuestras vidas. 
Personas que han sido llamadas a la Iglesia de Dios en 2006, 2008 y que han permanecido 
firmes después de 2012. Porque Dios tuvo que darnos algo en nuestras mentes para que 
pudiéramos entender la verdad y seguir adelante, para entender que teníamos la verdad, 
aunque no entendíamos lo que estaba pasando. Todo lo demás allí habló más 
poderosamente. ¡Impresionante! Dios tiene que darnos esto. 

Y es muy bonito ver esto los unos en los otros. Necesitamos unos a otros. Somos una familia 
y necesitamos entender esto cada vez más claramente. Debemos desear estar en comunión 
unos con otros. Debemos aprovechar todas las oportunidades que tenemos de reunirnos. 
Quizá en algunos lugares las personas tengan que esforzarse más por tener comunión con 
otros, por reunirse en el Sabbat. Y si ustedes no organizan esto yo lo haré. 

Reuniré a Mis afligidos desde el tiempo señalado... En otras palabras, los que tienen un 
espíritu humilde, los que han estado pasando por cosas difíciles en este mundo. Pronto todo 
esto llegará al fin. Pronto las cosas cambiarán a nuestro favor. Las cosas ya no estarán en 
nuestra contra. ¡Impresionante! Yo te libraré de las tristezas, que son para ti una carga 
deshonrosa. En aquel tiempo Yo mismo me ocuparé de todos los que te oprimen. Dios va 
a arreglar las cosas en el mundo. Y por eso me encanta lo que es dicho a continuación: 
Salvaré a la oveja que cojea y juntaré a la descarriada. Os pondré por alabanza… Para 
ser alabados. Esto es algo que no hemos comprendido antes y que necesitamos comprender 
más profundamente. 
  
Y esto es lo que está pasando ahora. Dios nos está preparando para ser alabados. No solo los 
que serán parte de los 144.000 pero también los que van a seguir viviendo en el Milenio. 
Ustedes no tienen idea de la magnitud de esto. Ustedes no tienen idea de lo que va a pasar 
cuando las personas reciban la verdad y puedan entender que la Iglesia ha pasado por una 
Apostasía, puedan entender lo que ha pasado en 2008, en 2012 y después de esto, cuando 
las personas entiendan que ustedes han permanecido en la Iglesia de Dios y han seguido 
luchando. 

Porque las personas entenderán esas cosas. Esto será tan claro para ellas como cualquier 
otra verdad que Dios pone en nuestra mente. ¿Y cuándo ellas se enteren de que ustedes han 
sido parte de eso? ¡Increíble! Por eso yo les advierto que no atribuyan el mérito de nada de 
esto a ustedes mismos pero que tengan un espíritu humilde. 

...y os daré fama y renombre en todas los países donde habéis sido avergonzados. 
Dondequiera que sea. Australia, Nueva Zelanda, Canadá, Sudáfrica, en toda Europa, o donde 
sea. En aquel tiempo Yo os traeré, en aquel tiempo os reuniré. Daré a vosotros fama y 
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renombre entre todos los pueblos de la tierra cuando Yo os restaure de la cautividad 
ante vuestros mismos ojos. Así lo ha dicho el SEÑOR. 

Creo que es bueno leer estos versículos nuevamente porque lo que ellos dicen debe quedar 
grabado en nuestra mente. Ya los habíamos leído antes y ahora hemos vuelto a leerlos. Estas 
cosas deben quedar grabadas en nuestras mentes porque ellas nos ayudan a comprender 
mejor el amor de Dios por nosotros; por cada uno de nosotros. 

Vayamos a 2 Tesalonicenses. Vamos a hablar de algo que está estrechamente relacionado 
con lo que Sofonías escribió en esos versículos. Algo que sabemos muy bien y que tuvo lugar 
en la Iglesia de Dios en el tiempo del fin. Todos deberían saber de qué se trata 2 
Tesalonicenses 2. Esos versículos hablan sobre el tiempo del fin, sobre la Apostasía y sobre 
lo que sigue. 

2 Tesalonicenses 2:3 - Que nadie os engañe de ninguna manera; porque ese día no 
vendrá... ¿Qué día? El mismo día del que habla Sofonías. Ese tiempo cuando Dios va a hacer 
la transición en este mundo. El tiempo cuando Dios va a enviar a Su Hijo de una manera muy 
poderosa para revelar que Él es Dios Todopoderoso. 

¡Será tan increíble cuando esto ocurra! Dios nunca ha hecho esto en la tierra. Dios solo ha 
trabajado con unos pocos a lo largo del tiempo. Dios solo ha llamado a unos pocos en los 
tiempos del Antiguo Testamento. Entonces Dios ha hecho cosas increíbles en las guerras, les 
ha dado increíbles victorias. Pero ¿cuánto tiempo ha pasado antes de que esto quedara 
olvidado? No mucho. Pero ahora Dios va a hacer algo en toda la tierra, algo que todo el 
mundo podrá ver, que todo el mundo verá, que todo el mundo va a experimentar. 

Será grandioso cuando Dios se revele a toda la humanidad. Y esto no significa que todos van 
a recibir lo que Él tiene para darles, pero todos sabrán que hay un poder y una fuerza que 
desafía toda la ciencia. 

…porque ese día no vendrá sin que venga primero la apostasía… Y nuestro concepto del 
tiempo es muy diferente al de Dios. ¿Cuánto tiempo ha pasado desde entonces? Ya ha 
pasado mucho tiempo desde la Apostasía. Bastante tiempo. Hemos ido a mirar un par de 
casas en esta región, en las que hemos vivido justo antes de la Apostasía. Porque nos 
habíamos cambiado a Perrysburg, cerca de Toledo, y poco después de esto la Apostasía tuvo 
lugar. Y esto es de lo que se habla aquí. De esto ya hace mucho tiempo.  

Delante de la casa había un hombre con quien hemos entablado una conversación. 
Queríamos tomar una foto del lugar como recuerdo y le preguntamos si no le importaba que 
hiciéramos una foto. Él estaba en el jardín con dos perros y le hemos contado que nosotros 
habíamos mandado construir esa casa. Y él nos ha contado que se había cambiado a este 
lugar en 1990, antes que nosotros. Sus hijos ya eran mayores y se habían ido a vivir en otro 
lugar. Es increíble lo rápido que pasa el tiempo. Yo miro hacia atrás y me parece que ya ha 
pasado tanto tiempo desde entonces, pero en realidad no ha pasado tanto tiempo. 

La Apostasía fue hace mucho tiempo, pero en realidad no hace mucho tiempo de esto. 
Nuestra tendencia es pensar que esas cosas pasaron hace mucho tiempo. Y estamos pasando 
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por todo esto ahora y todavía nos queda algo de tiempo. Y no sabemos cuánto tiempo. 
Observamos lo que está pasando en el mundo, los Truenos, pero no sabemos cuándo tiempo 
queda todavía. Tenemos que hacer planes para el futuro. Tenemos que hacer planes para la 
próxima Fiesta de los Tabernáculos. Tenemos que hacer planes para el próximo Día de 
Pentecostés, lo que vamos a hacer, etc. No podemos dejar de hacer esto. 

[…y se manifieste el hombre de iniquidad, el hijo de perdición.] Este se opondrá y se 
alzará contra todo lo que se llama Dios o que se adora, tanto que se sentará en el 
templo de Dios haciéndose pasar por Dios... Es increíble entender lo que ocurrió, entender 
que un líder de la Iglesia hizo esto. No un líder cualquiera, pero alguien que estaba al frente 
de toda la Iglesia, alguien que ocupaba la posición de máxima autoridad en la Iglesia de 
Dios. Y no es que esas cosas no hayan sucedido antes, porque siempre ha habido esa clase 
de turbulencias en la Iglesia de Dios. Pablo escribió sobre ciertas cosas que ocurrieron en los 
comienzos de la Iglesia de Dios. Juan también escribió sobre esto. Esas cosas han sucedido a 
lo largo del tiempo porque la gran mayoría de los que han sido llamados en los últimos 2.000 
años se han marchado de la Iglesia de Dios. Y esto causa problemas. 

Y las personas no se dan cuenta de esto. Tan pronto como una persona empieza a apartarse 
de lo que Dios le dio ella se olvida de cómo y de dónde ella aprendió esas cosas, de quién 
ella aprendió todo lo que sabe. De Herbert Armstrong. Y más tarde ellos dicen: “Él fue un 
buen maestro”. 

¡Que ganas tengo de darles un buen par de hostia a todos ellos! Así es como me siento. Yo sé 
que esto no está bien, pero es lo que me gustaría hacerles. Eso es lo que me dice mi 
naturaleza carnal: “¡Dales un buen par de hostias! ¡Hazlos entrar en razón, despiértalos!” 

Porque, ¿qué pasa entonces? ¿Qué hacen ellos con la verdad? Bueno, ellos hacen esto. Ellos 
simplemente se sientan en el templo de Dios, fingen ser parte de la Iglesia de Dios, pero en 
realidad ellos piensan que son mejores que otros. Ellos piensan que saben más que Herbert 
Armstrong y que otros ministros y se ensoberbecen, se comportan como si fueran Dios. ¡Esto 
es lo que ellos hacen! Ellos se ponen por encima de Dios. ¡Esto es exactamente lo que ellos 
están haciendo! Esto fue lo que hizo ese individuo. [Joseph Tkach]. 

…tanto que se sentará en el templo de Dios… Ese individuo ocupaba una posición de 
autoridad. La palabra “sentarse” aquí significa tener autoridad. …haciéndose pasar por 
Dios... No solemos pensar que cuando alguien en la Iglesia empieza a dar la espalda a Dios y 
a hacer las cosas a su manera esa persona se está haciendo pasar por Dios. Pero esto es 
exactamente lo que esa persona está haciendo espiritualmente. 

¿No os recordáis que cuando estaba todavía con vosotros, os decía esto? Y ahora 
vosotros sabéis qué lo detiene… Me encanta esta palabra. Esta es una palabra 
impresionante. Esto es algo del que las personas en la Iglesia solían hablar en tiempos 
pasados. Esta misma palabra es usada una y otra vez aquí, pero significa simplemente “lo 
que retiene”. ¿Cuál es el contexto aquí? Los primeros versículos de Tesalonicenses hablan 
sobre la venida de Cristo y sobre lo que tiene que suceder antes de que Cristo pueda 
regresar, antes de que Cristo regrese. 
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¿Y qué detiene, que restringe o retiene esto? Primero la Apostasía debía ocurrir en la Iglesia 
de Dios. Y ahora vosotros sabéis qué lo detiene, hasta que él, el hombre de pecado, a su 
debido tiempo. pueda ser revelado. Pueda ser dado a conocer. Esta palabra significa “dar 
a conocer”. Porque ya está obrando el misterio de la iniquidad; solamente espera hasta 
que sea quitado de en medio el que ahora lo detiene. 

Algo lo está reteniendo. Y aquí Pablo se refiere a las cosas que tuvieron lugar, a lo que hizo 
Joseph Tkach y al hecho de que Dios tuvo que manifestar esto a la Iglesia de Dios, y que 
entonces él tuvo que ser quitado de en medio. Y esto sucedió 40 Sabbats después de la 
Apostasía. Un hecho que reveló a la Iglesia de Dios que ahora Cristo iba a volver. La 
Apostasía había tenido lugar. Esto fue exactamente lo que sucedió. Así fue como Dios nos lo 
mostró, así fue como Dios nos lo reveló. Y esto no es algo de poca importancia. 

Entonces será manifestado aquel inicuo… Será revelado, será dado a conocer quién es ese 
individuo. …a quien el Señor consumirá con el soplo de su boca y destruirá con el 
resplandor de su venida. Y algunos leen esto y dicen: “Esto significa que ese individuo 
tiene que estar presente cuando Cristo regrese. Así que ese individuo no puede ser Joseph 
Tkach. Entonces tiene que ser su hijo.” O lo que sea que ese grupo piensa. 

Pero no. Esto no es lo que Pablo dice aquí. Esto es algo espiritual. Dios ya hizo esto. Dios lo 
destruyó, le quitó la vida. 

Versículo 9 - El advenimiento del inicuo es por operación de Satanás, con todo poder, 
señales y prodigios falsos... Recuerdo la primera vez que he hablado sobre esto en un 
sermón que he dado en la congregación de Georgia. Yo entonces he hablado sobre el poder, 
las señales, y prodigios falsos que él hizo, sobre las cosas que tuvieron lugar. Él no hizo esto 
de sí mismo. Él hizo eso por el poder y la influencia de Satanás. Y ese mismo poder estaba 
operando en las congregaciones de la Iglesia de Dios. 

Y cuando estábamos en Toledo esto también sucedió allí, en medio de la audiencia. Fue algo 
espeluznante. ¡Y no es un juego de palabras! Ya que hoy estamos en Erie, en Pensilvania. 
[ Ron usa la palabra “eerie” en inglés, que en español significa espeluznante]. Fue una 
sensación muy extraña. Las cosas que las personas decían. Esto era como los pentecostales. 
Y nosotros hemos pensado: “¿De dónde viene esto?” Bueno, sabíamos de dónde venía esto. 
Había un poder, un espíritu operando allí. 

…y con todo engaño de injusticia entre los que se pierden... Y lo mismo pasa cuando una 
persona se aparta de la verdad que Dios da y va en una dirección diferente. Cuando una 
persona empieza a mentir a Dios y a engañar. El pecado es pecado. Y el castigo por el 
pecado es la muerte. 

...porque no recibieron el agapé, el amor por la verdad... Esto es algo muy bonito. Es 
muy bonito amar la verdad porque así es como podemos amar a Dios. Porque es a través de 
la verdad que llegamos a conocer a Dios. Espero que todos entiendan esto. La verdad nos 
revela la mente y el ser de Dios. Todas las verdades que tenemos, todas las cosas que Dios 
dio a la Iglesia a través de Herbert Armstrong, las tres Verdades que todavía quedaban antes 
de que él comenzara su ministerio, y todo lo que Dios ha revelado a la Iglesia después de 
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esto. Todas esas cosas revelan más y más sobre el ser de Dios. Y a través de ese proceso 
aprendemos a amar a Dios. Y es muy bonito ver cómo todo encaja. Es maravilloso entender 
lo que Dios está haciendo y cómo Dios está orquestando todo esto. Porque esto nos ayuda a 
amar a Dios más y más, nos da una mayor comprensión sobre Dios. 

Y esta serie de sermones, El Amor de Dios, deja claro que nosotros podemos entender esas 
cosas pero otros no. 

…porque no recibieron el agapé por la verdad para ser salvos. Tenemos que amar la 
verdad. Porque la verdad es el amor de Dios. Su amor está en nosotros. Él nos ama y nos da 
la verdad y nosotros empezamos a amar la verdad. El espíritu santo trabaja en nosotros para 
lograr estas cosas. Y esto revela el amor de Dios, Su mente, Su ser. 

Por eso Dios permite que, por el poder del engaño… Y esta palabra significa “descarrío”. 
Porque esto es lo que sucede. Las personas empiezan a descarriarse y se alejan cada vez 
más y más de la verdad, hasta el punto de perder toda la comprensión de la verdad. …crean 
una mentira. Esto es lo que sucede cuando las personas comienzan a desviarse del camino 
correcto. Entonces es más fácil creer mentiras. 

Para que sean condenados juzgados todos los que no creen la verdad... No condenados 
pero juzgados. Esto es lo que significa esta palabra. Para que sean juzgados todos los que 
no creen la verdad... O bien creemos la verdad o no la creemos. O bien amamos la verdad 
o no la amamos. Y si creemos y amamos la verdad es porque estamos recibiendo el amor de 
Dios en nuestra vida y le correspondemos. Increíble. 

...sino que se deleitan en la injusticia. Esto es lo que pasa con esas personas. Ellas se 
deleitan en vivir como les da la gana. Y esto me hace pensar en lo que hicieron algunas 
personas. Ellas no querían ser como Herbert Armstrong y tampoco querían creer lo que 
Herbert Armstrong creía. Ellas querían ser como otras iglesias a su alrededor y lo decían 
abiertamente. “Queremos ser más como ellos.” Como los israelitas que querían tener un rey 
como las naciones a su alrededor. Ellos no querían que Dios les gobernara. Ellos querían ser 
como las demás naciones. Y por eso estamos en la situación que estamos hoy. 

Versículo 13 - Pero nosotros siempre debemos... En otras palabras, es nuestra obligación 
hacer eso. Esto es lo que significa la palabra griega usada aquí. Esto es lo que debemos 
hacer. …dar gracias a Dios por vosotros... Ellos tenían la obligación de hacer esto como 
ministros que eran. Y debemos entender que nosotros tenemos la misma obligación de 
amarnos los unos a los otros. 

...dar gracias a Dios por vosotros, hermanos amados del SEÑOR... Dios nos ama. Él nos lo 
dice una y otra vez. …porque Dios os ha elegido desde el principio para la salvación 
mediante la santificación del espíritu y la fe en la verdad. ¡Qué proceso tan increíble! 
Lo siento, pero cada vez que leo esto no puedo evitar pensar en todos los que renunciaron, 
que dejaron de creer la verdad y ya no están con nosotros. Y han sido muchos. 
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A lo cual os llamó por nuestro evangelio... Esta es la realidad. Así es como Dios llama a las 
personas a la Iglesia. Ellas tienen que oír la verdad por medio de aquellos a quienes Dios 
envía a predicar la verdad. Como Pablo, Juan, Mateo y todos los que predicaron o 
escribieron. …para alcanzar la gloria de nuestro Señor Josué, el Cristo. 

Así que, hermanos, sed fortalecidos y permaneced firmes… Esto es lo que significa lo que 
dice aquí: …sed fortalecidos y permaneced firmes en la doctrina que os hemos 
transmitido… ¿A qué se refiere esto? A todo lo que nos ha sido enseñado. Las verdades, el 
camino de vida de Dios, las cosas que oímos, que recibimos a cada Sabbat y a cada Día 
Sagrado de Dios. Debemos permanecer firmes en esas cosas. A veces las personas piensan 
que Pablo aquí se refiere a otras cosas porque en inglés ellos tradujeron esta palabra como 
“tradiciones”. 

...que os hemos transmitido... En los sermones del Sabbat y los Días Sagrados. En los 
escritos. Como dice aquí: …ya sea por palabra, o por carta nuestra. Así es como 
aprendemos esas cosas. Así es como Dios nos atrae a la verdad. Él nos permite leer o 
escuchar la verdad y abre nuestra mente a la verdad. Así es como comienza ese proceso. Y 
Dios trabaja de una determinada manera para darnos la verdad. Y esto es algo que nunca 
debemos olvidar. 

Y que el mismo Señor nuestro, Josué, el Cristo, y Dios nuestro Padre, que nos amó… Y 
me encanta la manera como Pablo dice esto aquí. Él no usa la palabra “agapé”, pero la 
palabra “agapaó”, que significa “de esta manera”. Porque Dios nos amó de esta manera. 
Hemos pasado por esto, hemos experimentado esto. Hay ciertas cosas que oímos o que 
leemos y podemos creerlas y comprenderlas. …y nos dio consolación eterna, y buena 
esperanza por gracia, consuelen vuestros corazones, y os confirmen en toda buena 
palabra y obra. 

Y vamos a continuar en el siguiente capítulo, en 2 Tesalonicenses 3:1 - Por lo demás, 
hermanos, orad por nosotros para que la palabra del Señor se difunda rápidamente y sea 
glorificada… En otras palabras, debemos orar por las cosas que oímos a cada Sabbat y pedir 
a Dios que abra nuestra mente y nuestro corazón a esas cosas, y nos permita entender 
cuanto necesitamos esas cosas. Y Dios entonces nos bendice. ¡De verdad! Entonces podemos 
recibir más, Él puede darnos más. Y esto es de gran ayuda para todos. Porque necesitamos 
unos a otros. Así es como Dios trabaja. 

Por lo demás, hermanos, orad por nosotros para que la palabra del Señor se difunda 
rápidamente y sea glorificada, así como sucedió también entre vosotros, y que seamos 
librados de gente dañina y malvada. Debemos orar los unos por los otros. Por todos 
nosotros. Por el ministerio y por todos los demás. Porque no todos tienen fe. ¿A quién se 
refiere Pablo aquí? No a las personas en el mundo. Pablo aquí se refiere a la Iglesia de Dios. 
Porque esto siempre ha sido así en la Iglesia. No todos creen. 

Yo creo con todo mi ser que ahora somos más fuertes en esto que nunca en la Iglesia de 
Dios, debido a lo que Dios ha hecho con nosotros. El proceso de limpieza por el que estamos 
pasando y todo lo demás. Pero cuando yo miro a nuestra historia y leo lo que está escrito 
sobre esto en la Biblia, yo puedo ver que esto siempre ha pasado en la Iglesia de Dios. Pablo 
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y Juan escribieron sobre esto. “Ahora hay muchos anticristos en la Iglesia”. Y él entonces 
explica lo que esto significa. Pero solo recientemente nosotros en la Iglesia e Dios hemos 
empezado a entender esas cosas. ¡Increíble! 

Pero fiel es el SEÑOR, que os confirmará y guardará del mal. Y tenemos confianza en el 
SEÑOR en cuanto a vosotros, que hacéis y haréis lo que os hemos mandado. Amonestar, 
dar ánimos a la Iglesia y a las personas que son parte de la Iglesia de Dios. 

Y que el SEÑOR dirija vuestros corazones hacia agapé, el amor de Dios… Dios nos ama. 
Dios hace todo esto para atraernos, para alimentarnos, para fortalecernos. Y entonces 
nosotros tenemos que corresponderle con ese mismo amor. Y necesitamos tener Su espíritu 
santo en nosotros para que podamos pensar de esa manera hacia Dios y hacia los demás. 

Y que el SEÑOR dirija vuestros corazones hacia agapé, el amor de Dios y a esperar 
pacientemente a Cristo. Y esto es lo que estamos haciendo ahora. Estamos esperando 
pacientemente a que Cristo regrese. Sabemos que estamos muy acerca. Pero hasta que él 
venga, seguimos esperando y seguimos preparándonos para el Reino de Dios. 
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